

Le ministre cubain des Affaires étrangères réitère sa dénonciation du génocide israélien en Palestine



La Havane, 3 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a ratifié aujourd'hui le rejet par son pays du génocide commis par le gouvernement israélien à Gaza, qui a déjà coûté la vie à 34 622 Palestiniens.

Rodriguez a dénoncé à la tribune que sur le nombre total de victimes du massacre, 70% sont des femmes et des enfants, que 90% des Palestiniens vivent en dessous du seuil de pauvreté, ainsi que les 37 millions de tonnes de décombres résultant des bombardements.

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné que ces chiffres sont "la preuve cruelle du génocide israélien contre la Palestine".

La veille, lors d'une réunion de solidarité avec Cuba, le président Miguel Díaz-Canel a exigé l'entrée immédiate de l'État de Palestine comme membre à part entière des Nations unies.

Díaz-Canel a souligné que rien ne peut justifier la brutale escalade sioniste des six derniers mois, les graves violations du droit international et les crimes qui ont transformé une bande de terre habitée en camps d'entraînement sanglants.

Il a indiqué que le Conseil de sécurité de l'ONU doit remplir son mandat et mettre fin à l'impunité d'Israël, la puissance occupante, avant que la crédibilité douteuse de ses résolutions, assiégées par le veto impérial des États-Unis, ne finisse par disparaître dans les décombres de Gaza.

Le chef d'État a rappelé que son pays a toujours été solidaire de la cause palestinienne et que des centaines d'étudiants du pays arabe étudient actuellement dans la nation caribéenne. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353843-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-reitere-sa-denonciation-du-genocide-israelien-en-palestine>



Radio Habana Cuba